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　毎年恒例の一般社団法人全国腎臓病協議会（全腎協）
が主催する「第 54 次国会請願活動」が今年も 3 月 13
日 ( 木 )10 時より東京都千代田区永田町の参議院会館
１階講堂で開かれました。
　定刻、「国民を腎疾患から守る総合対策の早期確立を
求めるつどい」には全国の県腎会より 147 名が参加し
て始まりました。昨年末に急逝された池田会長に代わり、
新会長に就任された玉置幸利会長が挨拶に立ち、「私が
全腎協に入会した頃は約 100 万筆もの署名が集まった
けれど、今年は約 28 万 6000 筆と３分の１以下であり
ます。私たちの活動の趣旨は透析患者を増やさないこと、
透析患者のＱＯＬを高めることです。今、高額医療費の
問題等についても改悪されないよう強く訴えて行きま
す。この度の第 54 次国会請願には有難くも 225 名も
の国会議員の方々が紹介議員として受けて頂きました。
感謝申し上げると共に更なる会員の皆様の支援をお願い
したい」と、語りました。
　続いて、来賓として参加頂いた国会議員並びに秘書の
方々より、順次、沢山の激励の言葉を賜りました。「つ
どい」終了後は各県夫々県腎協関係者が、各県で集めた
それぞれの署名を持って紹介議員の国会事務所を訪問
し、直接署名用紙を手渡しました。
　この日、愛腎協は、会員に一所懸命集めて頂いた署名
用紙を、衆議院では丹羽秀樹議員、根本幸典議員、重徳
和彦議員、古川元久議員、
松田 功議員、本村伸子
議員、長坂康正議員、大
西健介議員、そして参議
院では酒井庸行議員、藤
川政人議員、里見隆治議
員、伊藤孝恵議員の各事
務所を訪問し、署名を手
渡しました。

患者の、患者による、患者のための愛腎協
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第 54 次国会請願活動が開催されました !!

▲「第 54 次国会請願活動」で全国の
透析患者役員に挨拶する全腎協の玉置
幸利新会長

▲参議院会館
　酒井庸行議員事務所にて

▲衆議院会館
　大西健介議員事務所にて

▲衆議院議員
　本村伸子議員事務所にて

▲衆議院会館
　丹羽秀樹議員事務所にて
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◉４月 13 日 ( 日 ) 第１回青年部会議（10 時～正午　愛知県白壁庁舎 ボランティア学習室）
◉４月 13 日 ( 日 ) 第１回女性部会議（13 時～ 16 時　愛知県白壁庁舎５階 県会議室）
◉４月 20 日 ( 日 )2025 移植セミナー (13 時 30 分～ 16 時　豊橋市民病院 ３階講堂 )
◉４月 27 日 ( 日 ) 地域腎友会交流会　(10 時～正午　愛知県白壁庁舎５階 県会議室 )
◉５月４日 ( 日 ) 名古屋本部代議員総会 (10 時～正午　名古屋都市センター 14 階 第 3 会議室 )
◉５月４日 ( 日 ) 名古屋市腎友会会議 (13 時～ 16 時　名古屋都市センター 14 階 第 3 会議室 )
◉５月 11 日 ( 日 ) 愛腎協会計監査 (10 時～正午　愛知県白壁庁舎５階 県会議室 )
◉５月 18 日 ( 日 ) 東尾張本部会議 (10 時～正午　尾張旭市渋川福祉センター )
◉５月 25 日 ( 日 )2025 年度第１回理事会　(10 時～正午　愛知県白壁庁舎５階 県会議室 )
◉５月 25 日 ( 日 )2025 年度第１回本部長会議 (13 時 30 分～ 16 時　愛知県白壁庁舎５階 県会議室 )

愛腎協社員 (代議員 )の皆様へ、感謝とお願いです。

　令和７年３月 16 日 ( 日 )10 時より愛知県白壁庁舎５階県
会議室で「令和６年度第３回理事会」、13 時 30 分より「本
部長会議」が開催されました。
昨年６月の第 10 回総会で発足した安田会長、下前副会長、
小久保事務局長 ( 副会長 ) の執行部体制でしたが、執行部全
員が就職組なので相対してじっくり話し合う機会も少なく、
約９カ月の活動を経てようやく愛腎協の仕事の流れを理解で
きるようになりました。とは云え、事務局員の皆さんには相
当負担をかけています。
　さて、理事会・本部長会議では 2024 年度下期の活動報告を踏まえ、2025 年度の活動予定
と予算について審議いたしました。中でも、現理事会体制任期半ばではあるが、個人的理由で
尾張本部の松浦大介理事が退任となり、また役員選考規定を一部改正した上で組織強化の意図
で、合わせて４人の新理事補充候補者 ( 下記 ) を決定いたしました。
◎ 伊東重行氏 ( 名古屋本部 )　◎ 鈴木則子さん ( 名古屋本部 )
◎ 稲垣由理さん ( 尾張本部 )　◎ 岩下克之氏 ( 東三河本部 )
　午後からの本部長会議では、理事会での報告と愛腎協広報委員会、組織強化対策委員会、災
害対策委員会、青年部、女性部の活動報告について情報共有し、各本部で活動を推進する旨確
認しあいました。

令和６年度第３回理事会・本部長会議を開き、役員の若返りと
組織強化を図る目途で新年度からの理事の補充を決定

　2025年度 (令和7年度)の愛腎協入会募集が既に始まっています。今年度から愛腎協年会費が3,600
円から4,000 円に値上げされていますこと、会員並びに代議員の皆様には、平素のご苦労に加えこの度
の会費負担増による更なるご苦労を大変恐縮に存じます。中でも会費値上げが、諸物価高騰最中に重
なったこと申し訳なく思っています。愛腎協の運営はこれ迄も今後も、会費に加え皆様からの募金に大き
く依存しております。そうした中、透析患者の高齢化がますます進み、お亡くなりになられる患者様も少
なくありません。一方で比較的若い透析患者の愛腎協入会が少ないという現状が、愛腎協活動の持続
可能性を極めて不安定にしています。ご承知の通り、高額医療費の問題が国会で取りざたされている今、
透析患者に対する医療制度をこのまま守り通して行けるのかどうか、まさに患者団体は岐路に立たされて
います。愛腎協会員並びに代議員様には、日々 大変ご苦労かと推察いたしますが、互いに協力し合い、
励ましあって、今年度も愛腎協ご入会へのご尽力を賜りますよう衷心より切にお願いするものであります。

　令和 7年 4月吉日　一般社団法人愛知県腎臓病協議会　会長　安田明義拝
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▲令和６年度第３回本部長会議の様子


